

AWNI

Empati dan Peduli, JPZISNU Care-Lazisnu Beres Santuni Anak Yatim

Agung widodo - BANYUMAS.AWNI.OR.ID

Aug 1, 2023 - 00:00



JPZIS NU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat Santuni Anak Yatim/Piatu se-Kecamatan Purwokerto Barat, Bertempat di Masjid MWC NU Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- JPZIS NU Care-Lazisnu Beres Purwokerto barat bersama

pengurus harian, petugas lapangan, forkopimcam, lurah Rejasari, MWC NU, Kayim Kelurahan Bantarsoka, Kayim Kelurahan Pasirmuncang dan Kayim Karanglewas memberikan santunan kepada 80 anak yatim/piatu, yatim piatu se-Kecamatan Purwokerto Barat, bertempat di Masjid MWC NU Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Minggu (30/07/2023) jam 13:00 - 14:30 Wib.

Hadir dalam acara, Kyai Rustanto selaku Wakil Ketua MWCNU Purwokerto, Lurah Rejasari Ning Anggoro Eni beserta staf, ketua, sekretaris, bendahara, pengurus dan petugas lapangan, simpatisan JPZISNU Beres, penerima santunan dan undangan lainnya.

Ketua JPZISNU Beres Ustadz Daryanto dalam sambutannya menyampaikan, pihaknya menampung data dari petugas lapangan dan mensortir data anak yatim yang berumur kurang dari 15 tahun yang sudah ditinggal oleh orang tuanya, dan saat itu tinggal bersama salah satu orang tuanya yang masih hidup dan atau tinggal di tempat saudaranya.



"Disini, kami hadir untuk bisa memberikan semangat dan menghibur kepada anak-anak tersebut," ujarnya.

Ustadz Daryanto menambahkan, selain memberikan santunan kepada 80 anak yatim piatu Rp.100rb, pihaknya juga memberikan bantuan uang tunai Rp.500rb kepada pengurus Masjid Baiturrohim Perum Griya Satria Kelurahan Bantarsoka yang sedang merencanakan pembelian meja, kursi, komputer, filling kabinet untuk kelengkapan sekretariat takmir masjid, imbuhnya

"Semoga bermanfaat dan Allah SWT memberikan Ridlo-NYA," imbuh do'anya.

Selanjutnya Ustadz Daryanto juga mengatakan, bantuan sosial itu menggunakan dana yang berasal dari sedekah koin para munfiqnya JPZISNU Beres yang 1-2 bulan sekali diambil untuk dikumpulkan dengan yang lain.

"Pengurus dan petugas lapangan, dan juga terima kasih kepada manajemen

Ayam Penyet Surabaya (APS) Purwokerto, atas bantuan 20 nasi kotak untuk anak yatim," katanya.

"Kegiatan ini merupakan salah satu pengamalan dari 4 Pilar program LAZISNU," tandasnya.

Dalam sambutannya, Rustanto menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada JPZISNU Beres, yang selalu menebarkan kebaikan dengan 4 pilar program LAZISNU yang berkesinambungan.

"Santunan ini sangat berguna untuk penerimanya dan jadi amal sedekah para munfiq yang mendapatkan Ridlo Allah SWT, juga empati dengan melihat begitu banyak anak yatim yang hadir siang ini," ungkapnya.

"Pada kesempatan lain dan pada suatu saat, bapak ibu yang hadir mendapatkan kelonggaran rezeki, dapat juga diinfaqkan/disodaqohkan juga," imbuhnya.

Dikesempatan itu, Lurah Rejasari Ning Anggoro Eni, dalam sambutannya sangat apresiasi dan berterima kasih kepada JPZISNU Beres yang tidak kenal lelah dan terus menerus menyapa siapapun yang membutuhkan, dan kapanpun waktunya selalu disempatkan untuk membantu sesama walau hanya dengan sedekah koin yang dikumpulkan dengan rajin, dan kenyataannya sangat membantu, yang dibantunya pun senang dan berterima kasih, juga mendoakan kebaikan dan kemuliaan PH, PL, Munfiq JPZISNU Beres, katanya.

"Khusus untuk anak-anakku semua yang hadir, terus semangat dan rajin belajar dan beribadah, semoga menjadi anak yang soleh/solehah, menyongsong masa depan dengan jiwa yang tangguh dan handal, juga berkepribadian yang baik mulia," tandasnya.

Dari pantuan awak media ini, Unsur MWC NU memberikan santunan, diikuti oleh Ketua JPZIS NU Beres, dan Lurah Rejasari menyantuni anak yatim satu persatu sambil mengusap kepala anak yatim.

Salah satu anak yatim ST yang mendapatkan santunan dari JPZISNU Beres tersebut, spontan langsung mengucapkan terima kasih, barokalloh, dan semua anak yatim itu adalah usulan dan rekomendasi dari 16 petugas lapang yang tersebar di semua wilayah kelurahan se-kecamatan Purwokerto Barat.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI